

Aragón-Info, domingo 6 de abril del 2.003

Inspección Ciudadana de la Academia General Militar de Zaragoza.

Hoy, sábado 5 de abril, un grupo de 25 antimilitaristas y desobedientes civiles de Zaragoza han participado en una Inspección Ciudadana de la Academia General Militar (AGM), como “instalación militar de la ciudad que colabora abiertamente con la guerra, como centro difusor del militarismo y en el que se prepara por y para la guerra, a través de todos los recursos humanos y materiales disponibles que podrían dedicarse a otros fines realmente sociales”, en palabras de uno de sus integrantes. Esta acción directa no violenta responde al llamamiento realizado por la Internacional de Resistentes a la Guerra para que durante el fin de semana del 5 y del 6 de abril tuvieran lugar este tipo de acciones en toda clase de instalaciones militares por la crucial función que desempeñan para el apoyo a la guerra.

Inspecciones civiles de este cariz se han realizado ya en Bétera (Valencia), Volkel (Holanda) y Fairford (Gran Bretaña), lugar este último desde el que parten los B-52 que bombardean Bagdad y Basora, que repostan sobre territorio español. Activistas antimilitaristas han bloqueado suministros bélicos en Italia, Bélgica, Gran Bretaña y Alemania; en Irlanda, los aviones de transporte de la marina norteamericana no pueden seguir utilizando el aeropuerto de Shanon, gracias a la acción de activistas irlandeses. Estas acciones tienen un efecto directo sobre la maquinaria de guerra y muestran una firme decisión de parar la guerra y denunciar la complicidad en ella del Ejército y sus expresiones más cercanas.

Hoy también se han desarrollado acciones similares contra el Polígono de Tiro de las Bardenas. Medio centenar de antimilitaristas han efectuado un clausura simbólica de las instalaciones y ocho personas han sido detenidas por encadenarse a las instalaciones provistas de la peligrosa arma químico-bacteriológica conocida popularmente por “vicsvapor”.

EDIFICACIONES QUE NO APARENTAN LO QUE SON.

En Zaragoza capital, sobre las 12'15 de esta mañana, 25 antimilitaristas se han presentado ante la entrada principal de la AGM, en la carretera de Huesca, a la que han accedido con el bus urbano. Previamente, desde las 9'30, en un local propio, este grupo ha preparado minuciosamente el desarrollo de la acción. Su objetivo ha sido realizar una inspección de la instalación para buscar armas de destrucción masiva que tan peligrosas son cuando las posee Irak, pero de las que todos los países llamados civilizados disponen en grandes cantidades. La AGM tiene además un enorme valor simbólico porque allí se preparan los militares futuros que liderarán las campañas militares similares a la de Irak que, si no lo impedimos, el desorden internacional en el que vivimos requerirá para mantenerse. Al igual que han mantenido hasta hoy situaciones similares en sus propios países los militares de regímenes dictatoriales que han recibido formación en su interior.

Un paralelismo inevitable surge, también, con el discurso habitual empleado en ocasiones recientes sobre el cínico uso de los palacios por parte del dictador Sadam Hussein en Bagdad, cuando se analiza el papel de tapadera que en el Estado español desarrolla esta institución y la función de la AGM como cara amable, supuestamente formativa y colaboradora del Ejército en Aragón mientras a sus espaldas (físicamente incluso: no existe transición alguna entre la Academia y el campo de tiro y maniobras de San Gregorio, el de mayor extensión de su categoría en Europa) se parapetan instalaciones militares en las que se ha probado la maquinaria militar y entrenado los ejércitos de distintos países que ahora masacran Irak. Restos de uranio empobrecido se ocultan también desde hace años tras la Academia Militar General de Zaragoza como resultado de distintas pruebas de armamento.

DESARROLLO DE LA INSPECCIÓN

Ya en la AGM el grupo citado ha recorrido los aproximadamente 100 metros que separan la entrada principal del primer control. Una vez allí, mientras dos personas se dirigían a los guardas de seguridad (no militares) para informar que se iba a desarrollar una inspección armamentística en nombre de la O.C.I.A. (Organización Ciudadana de Inspecciones Armamentísticas) y se les presentaba un escrito de la citada organización firmado por “D. Esobe Dientes Siempre”, como responsable de la misma. El resto de los participantes en la acción, atravesaba la barrera de seguridad y esquivaba a los primeros soldados de guardia que se acercaban para

impedir su entrada; simultáneamente l@s activistas se ataviaban con batas y monos blancos que l@s identificaban como integrantes de una inspección civil desarmada para evitar ser agredid@s con la excusa de una confusión sobre sus intenciones.

En seguida ha aparecido un vehículo militar y más soldados que han impedido que el grupo avanzase, con lo que inmediatamente ha tenido lugar el despliegue de pancartas en las que se llamaba la atención acerca de la existencia de armas de destrucción masiva y se pedía el desarme. Los forcejeos y discusiones con los soldados y guardas de seguridad han sido frecuentes; alguno de los soldados, fusil en mano, mostraba una actitud nerviosa y alterada y constantemente intentaba empujar y abrazar al personal encargado de la inspección para evitar el despliegue o retirar las pancartas, sin hacer caso a las peticiones de calma ni a las explicaciones acerca de las pacíficas intenciones de l@s activistas. Una de las pancartas con el lema “Desarma tus impuestos, no colabores con las guerras: Desobedece” ha recibido el peor trato, hasta el punto de ser eliminada físicamente incumpliendo la legalidad internacional sobre derechos humanos en lo relativo a libertad de expresión. Poco a poco, en este rifirafe continuo con guardias y soldados, se ha formado un cordón de seguridad que impedía avanzar mucho más allá de los 20 ó 30 metros del control de seguridad que había atravesado minutos antes el grupo de activistas. Frente a él, la estatua ecuestre del dictador Franco y un grupo de 15 ó 20 soldados de distintas graduaciones, unos nerviosos, otros en actitud de desprecio, otros, los menos, contemplando la escena casi divertidos.

La presencia de algunos medios de información ha motivado a l@s responsables e la Inspección Ciudadana a mantener su intento, pese a todo, varios minutos más, provocando la desazón de un capitán que se desgañitaba pidiendo que abandonaran el recinto y asegurando que eso era su casa, cosa que ha sido cuestionada por parte de la organización ciudadana, recordándole quién paga las instalaciones militares.

Se han entablado múltiples debates y diálogos directos con los soldados y los guardias, algunos de lo más surrealistas, otros algo más interesantes. En concreto se ha acercado un Subdirector de la Academia, vestido de paisano, que ha intentado poner a raya a los soldados y pedía al colectivo de civiles que abandonara el recinto. También se ha dirigido a los periodistas y, en ese momento, dos antimilitaristas le han interpelado por la existencia de armas de destrucción masiva en las instalaciones del entorno estableciéndose un breve diálogo del que destacamos su inicio:

Militar: Encantado.

Inspector: Yo no sé si estoy muy encantado.

Militar: Yo siempre estoy encantado de saludar a un ciudadano español.

Inspector: Ese estado que se llama España está participando en una guerra, en una masacre de inocentes como la que está sucediendo en Irak.

En este tono se ha mantenido la presencia del grupo de Inspectores e Inspectoras durante unos 20 ó 30 minutos. Cuando dicho grupo ya abandonaba las instalaciones han hecho acto de presencia sendos coches de la Guardia Civil y de la Policía Nacional que no han provocado ningún incidente en esta ocasión. Esto ha extrañado a los inspectores ya que es conocida la estrategia puesta en práctica por distintas delegaciones del gobierno contra las movilizaciones pacifistas y que ha partido de otro palacio sospechoso, el de la Moncloa, que, hasta el día de hoy, todavía no ha podido ser inspeccionado en Madrid.

Más información próximamente en

<http://www.wri-irg.org>

@@

HERALDO.es Edición del día 05-04-2003

GUERRA EN IRAQ

Detenidos siete zaragozanos tras protestar contra la guerra en las Bardenas

Un grupo de una quincena de personas de la "Plataforma no a la guerra de Ejea y sus pueblos" se acercó al polígono de tiro de las Bardenas con una pancarta con el lema "Clausurado por la paz" y varios de ellos se encadenaron a la verja.

En la tarde del sábado fueron puestos en libertad los siete zaragozanos, cinco mujeres y dos hombres, detenidos a mediodía en el polígono de tiro de Bardenas (Navarra) por encadenarse a una de las barreras del recinto militar en protesta por la guerra en Iraq.

Las mujeres detenidas son A.E.S.N., de 52 años, vecina de Ejea de los Caballeros; E.M.M.Ogoza; M.E.V.A., de 33 años, de Zaragoza; M.C.G.L., de 31 años, vecina de Pinsoro; y M.R.B., de 29 años, vecina también de Pinsoro. Los hombres son J.A.A.R., de 21 años, vecino de Ejea; J.L.R.B., de 30 años, vecino de Pinsoro.

Un grupo de una quincena de personas de la "Plataforma no a la guerra de Ejea y sus pueblos" se acercó al polígono de tiro de las Bardenas con una pancarta con el lema "Clausurado por la paz" y varios de ellos se encadenaron a la verja. Los hechos ocurrieron sobre las 13,30 horas. Fueron detenidos siete de ellos por la Guardia Civil y trasladados a dependencias en Tudela. No hubo incidentes.

Los manifestantes pretendían protestar por las prácticas militares que se realizan en este polígono, en el que aseguran que se están realizando las pruebas de las operaciones que luego se desarrollan en Irak . También querían expresar, como vecinos de la zona, que están "hartos" de vivir cerca de una instalación militar, según explicaron los portavoces, y llevar a cabo un cierre simbólico del polígono.

@@

Una octavilla encontrada en el suelo

MANIFIESTO A FAVOR DE LOS INSTITUTOS

Corren tiempos en los que las circunstancias ponen a cada uno en su lugar. Los partidos, sindicatos y plataformas ciudadanas deben condenar y no aceptar como sujeto consciente a quienes no tienen límites en expresar su rabia o lo hacen de manera espontánea, luego fuera de sus parámetros.

En todo esto los universitarios, que en otro tiempo agitaron a una clase obrera que parecía muerta, ejercen su papel de vanguardia aburrida, consentida y moderada. Por otro lado la gente más joven, la gente de los institutos, de los cuales muchos nunca pisarán la universidad, han demostrado tener toda la potencia, fuerza, mala ostia y espontaneidad que les faltan a quienes con esto de la guerra descubren las asambleas hasta parecer casi profesionales.

La gente de los institutos se ha mostrado como una fuerza caótica pero firme, negándose a engrosar las filas de quienes reconocen como enemigos: juventudes de partidos y sindicatuchos varios. Saben lo que es el SEI y lo que representa, por eso le escupen a la cara. Evidentemente los universitarios no acumulan esta mala ostia porque en su globo-mundo del estanque no entra la policía a tocarles la moral todos los días, ni patrullan los parques, ni tienen que enfrentarse con los nazis.

Si a la gente de los institutos les falta saber que el enemigo se encuentra detrás de la policía, los universitarios han demostrado estar aun más atrasados en cuanto a localizar al enemigo y entienden este conflicto como una dialéctica cutre de guerra sí guerra no, cuando si esto ha de tener sentido alguno será el poner en evidencia la guerra que se libra día a día, en lo cotidiano, contra la sociedad de la mercancía y la tecnología.

@@

Actos contra la guerra

Pasacampus musical "Dulzainas contra la guerra"

Martes 8 abril, 19,00 h.

Campus San Francisco

Cacerolada
Miércoles 9 abril, 19 h.
Pza. Expaña

Por la paz, huelga general contra la guerra
Jueves 10 abril
9 h., concentración y pitada en el estanque del Campus
13 h., lectura de comunicado en Delegacion de Gobierno (pza. Pilar)
19 h., besada popular en Capitanía (pza. Aragón)
20 h., concentración en pza. Expaña

Asamblea todos los días a las 12 horas. Campus San Francisco
Acampada hasta el final de la guerra
Concentraciones todos los días a las 20 horas en pza. Expaña

Asamblea Ciudadana contra la Guerra
Asamblea Universitaria contra la Guerra

@@

Mural en la Escuela Camilo Torres Restrepo
La Habana Cuba

El 28 de marzo tuvo lugar la inauguración de un mural en la Escuela Camilo Torres Restrepo de La Habana. Desde el Comité de Solidaridad Internacionalista colaboramos para que este proyecto se realizara y gracias a la contribución de profesores, niños y al hermoso trabajo que llevaron a cabo los artistas, esta comunidad puede disfrutar de este bello mural. En el mismo se puede ver a Camilo observando a los niños, protagonistas principales del mural, pues como nos contaba uno de los artistas: “ Camilo sonrie viendo a los niños jugando y alegres, tal y como él imaginaba sería el mundo por el que luchó”.

Tuvimos el placer de asistir a este acto donde hubo un reconocimiento a nuestra colaboración y como no, mucha música y bailes cubanos, colombianos y españoles. También pudimos conversar con profesores y alumnos y comprobamos el gran conocimiento que tienen de la vida y obra de Camilo, asi como de la cultura y la realidad que le toca vivir al pueblo colombiano.

Fue un acto sencillo cargado de solidaridad pues en torno a la figura de Camilo se unieron niños, profesores, gente del barrio, compañeros colombianos y nosotros/as, es decir, expresiones de tres pueblos distintos unidos por el internacionalismo. Queremos transmitir nuestro agradecimiento a todo el pueblo de Cuba cuyo ejemplo de dignidad y solidaridad es un referente para todos nosotros/as.

Deseamos que pequeñas muestras de hermandad como esta nos sirvan para fortalecer nuestros compromisos con los pueblos que luchan por una libertad con justicia social.

Se pueden ver las fotos en nuestra web:
<http://internacionalistas.solidaragon.org>
En el apartado de actividades.